
 
 
 
 

Verein der Freunde des Gerresheimer Gymnasiums e.V.   
 
 
 
Liebe Vereinsmitglieder, 
 
 
 

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen und diese Gelegenheit möchten wir sehr gerne 
nutzen, um Ihnen/euch von Herzen DANKE zu sagen. 

 
 
DANKE für Ihre/eure Unterstützung, mit der wir auch in diesem Jahr einiges für unsere Schule bewegen konnten: 
 
 

 Verlängerung Pachtvertrag mit dem Zweckverband Unterbacher See bis 2033 
 

 Betrieb des Bootshauses am Unterbacher See inklusive Klassenfeiern 
 

 Erneuerung des baufälligen Bootshallentores 
 

 Förderung des schulischen Lernorts „Bootshaus“ und des Ruderunterrichts 
 

 Beschaffung eines Klassensatzes iPads für das Bootshaus 
 

 Beschaffung dringend benötigter Instrumente für die Fachschaft Musik 
 

 Zuschuss Studienfahrt Q1 nach Prag 
 

 Übernahme der Betriebskosten für den in der Schule installierten Wasserspender 
 

 Förderung weiterer schulischer Projekte 
 
 
Wir wünschen Ihnen und euch geruhsame Weihnachtstage, einen guten Rutsch sowie alles Gute 

für das neue Jahr 2024! 
 

 
Nina Spiegel  Raphael Flaskamp  Anja Klar  Thorsten Ebel                  

   (1. Vorsitzende )                                                                   (2. Vorsitzender)                                                             (Kassiererin)                       (designierter 1. Vorsitzender)        



 

 

 

Liebe Vereinsmitglieder, 

mein Name ist Thorsten Ebel und wie Sie vielleicht schon erfahren haben, folge ich Nina Spiegel zum 01.01.2024 als 
Vorsitzender unseres Vereins.  
Bevor ich mich Ihnen weiter vorstelle, möchte ich die Gelegenheit nutzen, um mich bei der noch amtierenden Nina Spiegel 
sehr herzlich für ihre jahrelang hervorragende und sehr engagierte Arbeit für unseren Verein zu bedanken.  
Ihr und ihrem sehr starken Team ist es zu verdanken, dass der Verein heute auf einer sehr soliden Basis steht.  

Für mich, der ich 51 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei Töchtern und Bankkaufmann bin, eine sehr gute 
Ausgangssituation, um dieses Amt zu übernehmen. 

Durch die Einblicke, die ich in den letzten Wochen in das Vereinsleben nehmen durfte, habe ich für mich Vorhaben 
definiert,  für die ich mich kurz- bis mittelfristig einsetzen möchte: 

Marketing: 

- Vorstellung "wer wir sind" inhaltlich aktualisieren und plakativer gestalten 
- Ausbau Vernetzung mit der Schulpflegschaft (schon gestartet) 
- Ausbau Vernetzung RGG (schon gestartet) 
- Erhalt / Neugewinnung von Sponsoren 
- persönliche Ansprache in der Jahrgangsstufe 7 bei den Elternpflegschaftsabenden  
- mehr Präsenz im Bootshaus 
- weiterhin Präsenz bei allen "gesetzten" Veranstaltungen wie  dem Tag der offenen Tür, der                                                                                                                                                                     
Einschulung oder auch den Infotagen  
 
Veranstaltungen: 

- Etablierung "Seefest" ab 2024 
- Reaktivierung "Oldie Night" ab frühestens 2025 
 

Sonstiges: 

- Aufbau Alumni Netzwerk 

Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Zeit und die Arbeit in einem starken Team. 

Herzliche Grüße 

 
Thorsten Ebel 


